



HUMEDALES DE BAHÍA ADAIR
Sitio RAMSAR No.

Este sitio Los Humedales de Bahía Adair se localizan en la costa noroeste del estado de Sonora, abarcando parte de los municipios de San Luis Río Colorado y Puerto Peñasco y se inscribió en la lista de Ramsar porque integra los criterios 1, 2, 3, 4, 7 y 8 de la Convención. Su costa presenta varios accidentes costeros, en la forma de estuarios negativos o esteros, cubriendo una extensión de 42,429.77 hectáreas; dichos esteros son utilizados como zonas de alimentación por numerosas especies de peces residentes, o visitantes que entran a alimentarse, reproducirse o durante periodos específicos de sus ciclos de vida. También, han sido registradas 86 especies de aves, entre las que destacan la garceta rojizo, la gaviota plomba, el búho cuerno corto, el halcón peregrino, el rascón picudo de Arizona y el águila cabeza blanca entre otras. Uno de los hábitats más importantes en los Humedales de Bahía Adair son los pozos artesianos de agua dulce. Estos pequeños oasis de agua dulce ocurren en medio de extensas salinas, desprovistas de vegetación, y en las inmediaciones del desierto más árido y extremo de Norteamérica, por lo tanto son microhábitats únicos, con sitios de descanso para las aves migratorias y algunos mamíferos.

Macrolocalización



México forma parte de la Convención RAMSAR a partir del 4 de noviembre de 1986. Actualmente han sido designados 112 sitios como humedales de importancia internacional.



Simbología

- Sitio RAMSAR
- Localidades
- Ríos
- Cuerpos de Agua
- Planicie Lodosa
- Planicies hipersalinas
- Pozas (Ezcurra 1984)
- Marismas
- Poblaciones
- Vía Férrea
- Terracería
- Limite Municipal
- Limite Estatal
- Curvas de nivel

Especificaciones Cartográficas

Proyección: UTM zona 12
Cuadrícula UTM 10,000 m.
Elipsoide: GRS 80
Datum: ITRF92
Meridiano Central: -111
Escala: 1:320,000

